



Gobierno Regional avanza en proyecto para construir centro de formación de Carabineros en Tarapacá

El Gobernador José Miguel Carvajal, la Delegada Presidencial Ivonne Donoso y altos mandos de Carabineros analizaron la inversión de 25.000 millones de pesos para la futura escuela en Palo Buque.



En una reunión clave realizada esta mañana en la Gobernación Regional de Tarapacá, autoridades regionales y Carabineros avanzaron en el proyecto para la construcción de un Centro de Formación de Carabineros en la región de Tarapacá. El encuentro contó con la participación del Gobernador Regional José Miguel Carvajal, la Delegada Presidencial Ivonne Donoso, el Jefe de Zona de Carabineros, General Juan Francisco González, la Generala María Teresa Araya y un equipo de profesionales, quienes revisaron los avances del plan y los recursos necesarios para su ejecución.

UNA INVERSIÓN DE 25.000 MILLONES DE PESOS PARA FORTALECER LA SEGURIDAD EN TARAPACÁ

Durante la reunión, las autoridades regionales confirmaron que el proyecto tendrá una inversión estimada de 25.000 millones de pesos, los cuales provendrán del fondo regional del Gobierno de Tarapacá. El recinto se construirá

en el sector de Palo Buque, al sur de Iquique, y busca convertirse en un punto estratégico para la formación y capacitación de nuevos efectivos policiales en la zona. El Gobernador Carvajal destacó la relevancia de esta iniciativa en el contexto de las demandas ciudadanas por mayor seguridad. "Estamos hablando de una moderna escuela en el sector de Palo Buque, que nos va a permitir formar carabineros en nuestra región y, con las gestiones necesarias, reforzar la seguridad que tanto piden los vecinos y vecinas de Tarapacá. Nuestro compromiso desde el Gobierno Regional, con este proyecto, seguirá adelante", enfatizó.

UN CENTRO DE FORMACIÓN CLAVE PARA LA REGIÓN

Actualmente, la formación de Carabineros en Chile se concentra en región Metropolitana, Antofagasta, Concepción, Valdivia y Puerto Montt, lo que obliga a jóvenes tarapaqueños interesados en ingresar a la institución



a trasladarse a otras ciudades. Con la creación de este centro, se espera que más aspirantes a Carabineros puedan acceder a la formación sin necesidad de abandonar la región, fomentando así una mayor presencia de policías locales capacitados en los desafíos de seguridad propios del norte del país.

La Delegada Presidencial Ivonne Donoso valoró la coordinación entre las distintas instituciones para concretar esta iniciativa. "Es fundamental que trabajemos en conjunto para sacar adelante un proyecto tan necesario para la región. Este centro no solo permitirá formar a futuros carabineros, sino que también contribuirá a

mejorar la seguridad y la capacidad operativa de la institución en Tarapacá", sostuvo. Por su parte, el General Juan Francisco González subrayó que este centro permitirá un entrenamiento más focalizado en las necesidades de seguridad de la región, en especial considerando el aumento de delitos y la creciente complejidad de los operativos policiales en la zona.

PRÓXIMOS PASOS Y DESAFÍOS DEL PROYECTO

El equipo de trabajo que lidera el proyecto se encuentra en la fase de planificación y evaluación técnica, en la cual se definirán los detalles arquitectónicos, operativos y logísticos de la nueva escuela de formación. Uno de los principales desafíos será garantizar la obtención de los fondos y la aprobación del proyecto en el Consejo Regional, para lo cual se continuará trabajando en reuniones técnicas y gestiones con organismos gubernamentales. Además, se realizarán consultas con Carabineros de Chile y

el Ministerio del Interior para asegurar que el centro cumpla con todos los estándares de formación policial y pueda ser implementado en los plazos proyectados.

UN COMPROMISO CON LA SEGURIDAD DE TARAPACÁ

La construcción de este centro de formación de Carabineros en Iquique se enmarca en una serie de medidas impulsadas por el Gobierno Regional para fortalecer la seguridad ciudadana en Tarapacá. Entre ellas, se encuentran el aumento del equipamiento policial, la instalación de nuevas cámaras de vigilancia y el reforzamiento de operativos en zonas críticas de la región. Las autoridades reafirmaron su compromiso con esta iniciativa y destacaron la importancia de que el proyecto se concrete lo antes posible, para que la región cuente con su propio espacio de formación policial y pueda responder con mayor eficacia a los desafíos en materia de seguridad.